



Düsseldorf, 26.u.27.09.2019

Auszubildende PKAs besuchen die Expopharm

Angehende Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte der Klassen PA17A und PA18A besuchten in Begleitung ihrer Lehrerinnen, Eva Küpper und Silke Will, Europas größte pharmazeutische Fachausstellung, die Expopharm, in Düsseldorf.



Abbildung 1: Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte der Klasse PA18A. Foto: HBK-Will

In zwei Hallen konnten sich die Auszubildenden des Hansa-Berufskollegs über die Neuigkeiten in der Pharma-Branche informieren. Besonderes Interesse fanden neueste Entwicklungen der Apothekenbranche. Hierzu zählen vor allem: Digitale Werbung, Kundenbindung mittels Social Media, moderne Warenwirtschaftssysteme der Arzneimittelverwaltung, Verfahren der Rezepturabwicklung sowie das Potential der Telematikinfrastruktur und Maßnahmen zur Stärkung der "Vor-Ort-Apotheken". Darüber hinaus konnten die Auszubildenden viele Neuerungen direkt in Augenschein nehmen

und teilweise sogar testen. Als wahre Anziehungsmagnete erwiesen sich die Stände der Aussteller, die neue Verpackungstechniken zur Verblisterung von flüssigen Arzneimitteln, aktuelle Kommissionier-Systeme, Dienstleistungen und Neuheiten zur Gesundheitsberatung sowie Ernährungs- und Hautpflegeprodukte vorführten. Die Schülerinnen und Schüler nutzten jede Gelegenheit, sich ausgiebig zu informieren und sammelten darüber hinaus noch fleißig Informationsmaterial.



Abbildung 2: Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte der Klasse PA17A. Foto: HBK-Küper.

Und wie auf vielen Messen üblich, gab es auch auf der Expopharm Zugaben und sonstige Give-aways zum Ausprobieren. Einige Schülerinnen und Schüler nutzten die Gelegenheit, Experten zu ihren Angeboten zu befragen oder an Foto-Shootings teilzunehmen. Zur Entspannung der müden Füße ging es in die Vortragsforen. Dort konnten sich die Auszubildenden Fachvorträge zu unterschiedlichen Themen wie zum Beispiel über Nährstoffe, Pflanzenextrakte, Cannabis und Content Marketing, anhören. Einige Aussteller stellten Snacks und Getränke bereit. Dieses kostenlose Angebot nahmen die Auszubildenden gerne an, um wieder neue Energie zu tanken.

Gut ausgestattet mit neuen Eindrücken, beruflichen Perspektiven und Ideen für die Apotheken endete dieser Messebesuch am Abend in Münster.

Expopharm gilt mit etwa 29.000 Besuchern als bedeutende Fachmesse und Branchentreffpunkt. Aussteller präsentieren rund um das Apothekenwesen ihre innovativen Ideen und Produkterweiterungen. Ob Software-Hersteller, Hardware-Anbieter, Pharmaunternehmen, Großhändler, Verlage, Hilfsorganisationen, Gewerkschaft – sie alle sind auf der Expopharm anzutreffen.

S. Will, Bildungsgang Pharmazeutisch-kaufmännische Angestellte